



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Commission scolaire des Chic-Chocs **Nomination à la présidence du conseil des commissaires**

Gaspé, le 25 avril 2007 – Lors de la séance ordinaire du conseil des commissaires qui avait lieu le 24 avril 2007, à l'école Esdras-Minville à Grande-Vallée, monsieur Jean-Pierre Pigeon a été élu président du conseil des commissaires de la Commission scolaire des Chic-Chocs suite à la démission de madame Pâquerette Sergerie.

Originaire de Baie-Comeau et résident de Sainte-Anne-des-Monts depuis 1972, monsieur Pigeon manifeste, depuis plusieurs années, un intérêt certain pour l'éducation. Ce dernier a occupé plusieurs fonctions pour les organisations scolaires : membre d'un comité d'école, représentant de la Gaspésie et des Îles au conseil d'administration des ressources humaines de la Fédération des commissions scolaires du Québec, président de la défunte Commission scolaire de la Tourelle et commissaire depuis 1984. En plus d'assumer ses fonctions de conseiller en sécurité financière, monsieur Jean-Pierre Pigeon est également président du conseil d'administration de Hockey Bas St-Laurent depuis 2004 et vient tout juste d'être réélu pour un deuxième mandat.



Les commissaires sont heureux de la nomination de monsieur Pigeon et lui souhaitent du succès dans ses nouvelles fonctions.

-30-

Source :

Marie-Noëlle Dion, agente d'information

Téléphone: (418) 368-3499, poste 240

Site Internet : www.cschic-chocs.net